

nellement, dans le Rosaire, en faisant mémoire (dans les mystères) de la Passion de Jésus-Christ et de la sainte Vierge, qui souffrit avec lui, celui qui le récite est rempli de grâces et de faveurs, et reçoit un gage de la gloire future, comme nous le savons par nombre de preuves recueillies par de graves auteurs."

---

VISION DE SAINT DOMINIQUE

---

Un soir que Dominique était resté dans l'église à prier, il fut ravi en esprit jusqu'à Dieu.

Il vit le Seigneur ayant à sa droite la Bienheureuse Vierge, et il lui semblait que Notre-Dame était vêtue d'une chape de couleur de saphir. Et, regardant tout autour de lui, il voyait devant Dieu des religieux de tous les Ordres, mais il n'en voyait aucun du sien. Il se mit donc à pleurer amèrement, et il n'osait s'approcher du Seigneur ni de sa Mère. Notre-Dame lui fit signe avec la main de venir. Mais il n'osait point s'approcher, jusqu'à ce que le Seigneur lui eût fait signe à son tour. Il vint alors, et se prosterna devant eux en pleurant amèrement. Le Seigneur lui dit :

— Pourquoi pleures-tu si amèrement ?

— Il répondit : — Je pleure parce que je vois ici des religieux de tous les Ordres, et que je ne vois personne du mien.

— Et le Seigneur lui dit : — Veux-tu voir ton ordre ?

— Il répondit en tremblant : Oui, Seigneur.

— Le Seigneur posa la main sur l'épaule de la Bienheureuse Vierge, et il dit au Bienheureux Dominique : J'ai confié ton Ordre à ma mère. — Il dit ensuite : — Veux-tu absolument voir ton Ordre ?

— Il répondit : Oui, Seigneur.

— A ce moment, la Bienheureuse Vierge ouvrit la chape dont elle paraissait revêtue, et, l'étendant sous les yeux du Bienheureux Dominique, de telle sorte qu'elle couvrait de son immensité toute la céleste patrie, il vit sous elle une multitude de ses frères. Le Bienheureux Dominique se prosterna pour rendre grâces à Dieu et à la Bienheureuse Marie, sa Mère, et la vision disparut ; il revint à lui-même, et sonna la cloche des matines. Lorsque les matines furent terminées, il convoqua les frères au Chapitre, où il leur fit un beau discours sur l'amour et la vénération qu'ils devaient avoir pour la Bienheureuse Vierge, et il leur rapporta entr'autres choses cette vision.